

APRES LES FETES, CONTINUONS A NOUS REUNIR !



La 4acg, L'ASSOCIATION DES ANCIENS APPELES EN ALGERIE ET LEURS AMI.E.S CONTRE LA GUERRE



VOUS INVITE A **UNE RENCONTRE EXCEPTIONNELLE**

PROJECTION-DEBAT UNIQUE DU FILM

« RETOUR EN ALGERIE »

EN PRESENCE D'ANCIENS APPELES, DE **REMI SERRES**, CO FONDATEUR DE LA **4acg**,

ET DES COPRESIDENTS NATIONAUX



Ils ont eu 20 ans, entre 1954 et 1962. Comme deux millions de jeunes Français, leur Service militaire ce fut la Guerre d'Algérie.

La torture, les « corvées de bois » ... sont les blessures dont leur génération n'a pas pu parler.

50 ans plus tard – à l'heure de toucher leur retraite du combattant - certains sortent de ce long silence. Ils se regroupent et refusent - pour eux-mêmes - cet argent de la guerre. Ils le collectent et le redistribuent à des associations algériennes. Puis, affrontant leur douleur et leur honte, ils parlent.

Aux jeunes Français, qu'ils vont rencontrer dans les établissements scolaires, ils disent : « Parfois, il faut désobéir... Oser dire Non ! » Cette histoire a bouleversé leurs vies. Mais – aujourd'hui – ils veulent contribuer à en écrire une autre page ...

Solidaire et fraternelle, celle-là.

LE VENDREDI 17 JANVIER 2025 A 20h AU CINEMA UTOPIA DE BORDEROUGE

